

Central Sindical colombiana marchará por aniversario de Paro Nacional



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 21 nov (RHC) La Central Unitaria de Trabajadores de Colombia (CUT) protagoniza hoy una jornada de movilización en las principales plazas y calles con el objetivo de conmemorar el quinto aniversario del Paro Nacional, que comenzó el 21 de noviembre de 2019.

En un llamamiento al pueblo, esa organización sindical refirió que la fecha marca el inicio de la más importante y contundente expresión de rebeldía y resistencia popular en la historia reciente del país.

Recordó el comunicado que la imposición de medidas antipopulares por parte del Gobierno de Iván Duque (2018-2022) con modificaciones tributarias, a la salud y a la educación, conllevaron a la articulación de la movilización social con la conformación del Comité Nacional de Paro y la unidad de acción con jóvenes concentrados en puntos de resistencia.

Asimismo, remarcó que dicha coordinación social y popular posibilitó el diseño colectivo de exigencias, logró el retiro de las reformas lesivas y algunos triunfos sociales como el reconocimiento de la matrícula cero para los estratos más pobres de la sociedad.

También, según la CUT, evidenció la contundencia de la lucha organizada en Colombia como parte de la comprensión de las complejidades del momento político y la necesaria unidad de los diferentes destacamentos del movimiento sindical, social, popular, étnico y fuerzas políticas alternativas.

La central obrera evocó asimismo como las acciones del pueblo tuvieron como respuesta la más cruenta represión de la administración de Iván Duque, los organismos de inteligencia, las Fuerzas Armadas y de Policía.

Señaló que las represalias dejaron un saldo de 87 personas asesinadas, 106 personas víctimas de violencias basadas en género, mil 905 heridos y otros tres mil 365 detenidos, de acuerdo al reporte presentado por las organizaciones defensoras de Derechos Humanos.

En este punto, destacó que la lucha del pueblo abrió las puertas para avanzar en la unidad que posibilitó la elección de la bancada de congresistas del Pacto Histórico y la conquista del Gobierno del Cambio liderado por Gustavo Petro y Francia Márquez.

De acuerdo con la CUT, las acciones de esta jornada constituirán un acto reivindicativo de la gesta del pueblo, una demanda de libertad para los jóvenes detenidos, y una solicitud de mayor celeridad en las investigaciones sobre quienes reprimieron a los manifestantes. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/370207-central-sindical-colombiana-marchara-por-aniversario-de-paro-nacional>



Radio Habana Cuba